

Wir haben die schmerzliche Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass

Alfred Stauffer

23. Februar 1933 bis 12. April 2021

von uns gegangen ist. Mit grossem Engagement und Tatkraft war er zuerst als Mitglied des Spitalrats und anschliessend als Verwaltungsratsmitglied der Spital STS AG bis 2002 tätig. Dazu sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet und werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

Spital STS AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung &
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter